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Ãëàâà ðàéîíà Âëàäèìèð Ðóáëåâñêèé 
âìåñòå ñ ðóêîâîäèòåëÿìè ñòðóêòóð-
íûõ ïîäðàçäåëåíèé àäìèíèñòðàöèè 
ïðîäîëæàåò âûåçäíûå ïðèåìû â ìó-
íèöèïàëüíûõ îáðàçîâàíèÿõ. Î÷åðåä-
íàÿ òàêàÿ âñòðå÷à ïðîøëà íåäàâíî â 
ÌÎ Çâåçäíîå.

Первой на прием к Владимиру 
Рублевскому зашла Жанна Ио-
сифовна. И вопросов главе она 

приготовила несколько. Ей, например, 
не нравится (и резонно), что в свое вре-
мя на площади перед РНИИ «Электрон-
стандарт» установили фонтаны, которые 
вначале включали по праздникам 9 Мая. 
Потом оттуда стала идти желтая вода, а 
теперь долгое время они вообще не ра-
ботают. Столько средств зря потратили. 

– Я обязательно эту ситуацию изу-
чу, — пообещал ей глава. — Этот объект 
подчиняется Комитету по культуре. На-
сколько я знаю, они разрабатывают про-
екты реконструкции. Поэтому на вопрос 
отвечу вам письменно.

Суть второго вопроса Жанны Иосифов-
ны заключалась вот в чем: на повороте с 
Московского проспекта на Московское 
шоссе ухаживают только за теми газона-
ми, что у шоссе, остальные летом зарас-
тают травой так, что в ней даже детям 
прятаться можно.  В конце лета наняли 
двух человек, которые выкосили газоны, 
а что будет следующей весной — неиз-
вестно. Говорят, что это ничейная земля. 
Глава поправил:

– Есть такое понятие, как «бесхозная 
территория», однако я как глава района 
отвечаю за все. Поэтому будем определять 
хозяина и решать, чьей обязанностью 
станет уход за этими газонами.  

Жанна Иосифовна основательно при-
готовилась к встрече с главой. И озвучила 
свой третий вопрос:

–  В свое время очень хорошо обустра-
ивали Московское шоссе, в том числе 
засаживали улицу деревьями. Но теперь 
эти старые деревья стоят с оголенными 
корнями. Случись штормовому ветру, по-
валятся, и может случиться беда. Завезти 
бы землю, а мы поможем разбросать ее 
вокруг деревьев.

Владимир Рублевский пообещал, что в 
апреле во время весеннего месячника по 
благоустройству землю завезут.

И последний вопрос, с которым при-

шла на прием эта жительница МО 
Звездное, был о том, когда зарабо-
тает установленный недавно на Мо-
сковском шоссе светофор. По словам 
В. В. Рублевского, до конца декабря в 
районе подключат все новые светофоры, 
в том числе и этот.

Затем в кабинет, где проходил прием, 
вошла Мария Александровна, прожи-
вающая по адресу: ул. Ленсовета, д. 60. 
Она —  председатель ЖСК в своем доме  
и председатель общественного совета 
МО Звездное. Марию Александровну 
волновало качество уборки территории, 
которую по договору проводит ЖКС №1. 
К примеру, собрали месяц назад листву 
в большие мешки (она насчитала их 35 
штук), но почему-то забыли вывезти. 

Так как на выездной прием приехали не 

только начальники отделов администра-
ции, но и руководители силовых структур 
и управляющих организаций, глава тут 
же пригласил в кабинет заместителя ге-
нерального директора ЖКС №1, которого 
зовут Денис Анатольевич. Он пообещал 
лично  проконтролировать вывез мусора 
в течение двух дней.

Далее Мария Александровна просила 
о переносе остановки автобуса № 50 где-
нибудь неподалеку, хотя бы возле дома 
№ 42 по проспекту Гагарина. Владимир 
Рублевский сообщил ей, что в 2014 
году ул. Ленсовета уходит на полную 
реконструкцию, в ходе которой будет 
решен и вопрос с остановкой. Третий 
вопрос, который волновал пенсионерку, 
заключался в том, что общественный 
совет, который она возглавляет, состоит 
из представителей 13 общественных 

организаций. Половина из них имеют 
помещения для приемов и общения со 
своими членами, другие работают  где 
придется. Например, 9-й микрорайон 
принимает в раздевалке ЖКС, 10-й и 11-
й, а также блокадников пустили в фойе 
Театра «Алеко». Остальные — и того 
хуже. А каждой ветеранской организа-
ции нужно помещение рядом со своим 
микрорайоном как минимум один раз 
в неделю. К счастью, тот же — Денис 
Анатольевич по поручению главы по-
обещал помощь. 

Мария Александровна также посе-
товала на то, что в их доме квартиры 
сдаются приезжим и там живут неза-
регистрированные квартиранты из 
южных республик бывшего Союза по 
шесть-десять человек. Представитель 
51-го отдела полиции записал адреса, 
и теперь будет проверяться законность 
проживания мигрантов в доме.

Следующей на прием пришла Валенти-
на Анатольевна, возглавляющая общество  
бывших малолетних узников концлагерей, 
которые живут на территории МО. Вопро-
сов у нее не было, она просто пришла рас-
сказать о хорошей работе администрации 
МО Звездное с пожилыми людьми, о том, 
что для них проводится много мероприя-
тий, они хорошо организованы. Особенно 
хвалила экскурсии.

Зато у Татьяны Александровны вопрос 
был. С ним она и пришла на прием. 
Возле ее дома № 88 по улице Ленсовета 
меняли светофор, а по окончании ра-
бот все оставили разрытым.  Владимир 
Рублевский пообещал ей в ближайшую 
субботу во время традиционного объ-
езда  лично заехать на этот адрес и по-
смотреть картину на месте. 

Вопросы освещения Пулковского шос-
се — от дома 18 до дома 36 волновали 

Наталью Петровну и Марию Евгеньевну.
– Мы две недели назад общались с 

Ленсветом, чье руководство приезжало 
в администрацию, — сообщил В. Рублев-
ский. — Мне пообещали, что до конца 
года освещение у вас будет восстановлено.  

Среди вопросов, с которыми пришли 
жители на прием, были также незаконная 
парковка и нарушение благоустройства 
во дворах, плохое отопление в доме 26 
по Пулковскому шоссе (по этому адресу 
выехали сразу после приема). А Тамара 
Николаевна и Лариса Борисовна, жи-
вущие по адресу: Авиационная ул., 11, 
пожаловались, что в их дворе давно нет 
детской площадки. Дети играют в футбол  
между деревьями. 

– Раньше на Авиационной, 13 был ка-
ток, а у нас — площадка, — рассказали 
они. – Сейчас на их месте сделали зону 
отдыха. Но территория позволяет, чтобы 
и площадку сделали. 

На удивление прием закончился бы-
стро — всего за час. Отвечая на вопрос 
журналистов, с какой целью он вместе со 
всеми руководителями администрации 
выезжает в муниципальные образования 
для встреч с людьми, Владимир Рублев-
ский ответил:

– Чтобы было удобно гражданам. Мы 
понимаем, что в каждом микрорайоне 
еще есть какие-то нерешенные вопросы. 
Мы хотим о них знать. Нам самим очень 
важно бывать «на земле», чтобы жители 
понимали: власть не там где-то далеко, 
ее регулярно можно видеть рядом, она 
приезжает к ним сама, всем коллекти-
вом и отвечает на все вопросы. Ведет 
честный и  открытый диалог.

Ну, что ж, тут ни убавить, ни прибавить, 
как говорится. Такие приемы в округах 
будут продолжаться и впредь.

       Ñâåòëàíà ÇÀÄÓËÈÍÀ

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ДИАЛОГ

Владимир Рублевский 
приехал в Звездное


